

Unggul atas Persal, PSAB Puncaki Grup E Liga 4 Aceh

Category: Bola,Olahraga
written by Maulya | 14/02/2025



ORINEWS.id – Tim Persatuan Sepakbola Aceh Besar (PSAB) Aceh Besar mengibarkan ketangguhannya di pentas Liga 4 Regional Aceh. Laskar Seulawah julukan PSAB sukses membungkam Persal Aceh Selatan dengan skor tipis 1-0 dalam laga sengit yang berlangsung di Stadion Mini Universitas Syiah Kuala (USK), Banda Aceh, Darussalam, Kecamatan Syiah Kuala, Banda Aceh, Kamis (13/2/2025) sore.

Dengan kemenangan tersebut, membawa PSAB memuncaki klasemen sementara Grup E babak 8 besar Liga 4 Regional Aceh dengan koleksi 4 poin. Sementara Persal, berada di posisi kedua dengan 3 poin. Sementara itu, PS Perlak Raya berhasil mengamankan 3 poin usai mengalahkan Kuala Nanggroe FC Banda Aceh pada laga pertama dengan Skor 2-1, sebelum dimulainya pertandingan antara PSAB melawan Persal. Dengan kekalahan

tersebut, Kuala Nanggroe masih bertahan dengan 1 poin.

Dalam pertandingan antara PSAB dan Persal, anak asuh T Helza Rahmad tampil agresif dan terus menekan pertahanan Persal sejak peluit pertama dibunyikan oleh Wasit Zulfikar SPd. Namun, sejumlah peluang yang tercipta belum mampu dikonversi menjadi gol. Hingga akhirnya, pada menit ke-32, Irfanda yang mengenakan nomor punggung 15 sukses memecah kebuntuan lewat tendangan terarah yang tak mampu dihalau kiper Persal, Fizzriyal. Gol ini pun langsung disambut gemuruh sorak-sorai para suporter PSAB di tribun stadion.

Hingga turun minum, PSAB tetap unggul 1-0. Skuad yang diperkuat oleh Luthfi, Khadafi, Ferry, Afdhalul, AA Mansur, dan kawan-kawan mampu menjaga keunggulan mereka dengan solid.

Memasuki babak kedua, pertandingan semakin panas. Persal yang ditangani oleh Fuadi mencoba meningkatkan intensitas serangan. Ifki, Rio, Ariandi, Faris, dan Zeki beberapa kali mengancam gawang PSAB, namun kokohnya lini pertahanan Laskar Seulawah membuat mereka kesulitan mencetak gol penyeimbang.

Sebaliknya, PSAB juga tidak tinggal diam. Beberapa kali mereka melancarkan serangan balik cepat, tetapi penyelesaian akhir masih belum sempurna. Tendangan-tendangan pemain PSAB beberapa kali melebar tipis dari gawang atau berhasil diamankan oleh Fizzriyal. Hingga wasit Zulfikar SPd meniup peluit panjang, skor tetap bertahan 1-0 untuk kemenangan PSAB.

Apresiasi dan Bonus untuk Pemain PSAB

Usai pertandingan, Plt Ketua PSAB Mariadi ST MM didampingi Manajer Tim Al Yunirun "Wahyu", para pelatih, memberikan apresiasi kepada para pemain atas kerja keras mereka di lapangan. Apresiasi dan bonus, juga di peroleh dari Ketua DPRK Aceh Besar Abdul Muchti Amd, Wakil Ketua I DPRK Aceh Besar Naisabur, dan Wakil Ketua II DPRK Aceh Besar Muhsin yang dititipkan kepada manajemen tim dengan total Rp 8 juta.

“Kemenangan ini adalah hasil kerja keras seluruh pemain dan tim pelatih. Kami bangga dengan semangat juang mereka. Namun, perjalanan masih panjang, dan kami akan tetap fokus menghadapi laga berikutnya,” ujar Mariadi.

“Kami berharap kemenangan ini menjadi motivasi tambahan bagi PSAB untuk terus berjuang di kompetisi ini. Dukungan dan doa masyarakat sangat penting agar tim ini bisa meraih prestasi lebih tinggi,” tambahnya.

Selain itu, Plt Ketua PSAB Mariadi juga mengajak masyarakat Aceh Besar untuk terus memberikan dukungan kepada PSAB dalam pertandingan selanjutnya yang akan berlangsung di Stadion Mini Sektor Timur USK tersebut.

“Kami mengundang seluruh masyarakat Aceh Besar untuk datang langsung ke stadion dan memberikan dukungan kepada PSAB. Semoga kita bisa meraih hasil terbaik pada pertandingan berikutnya,” imbuhnya.

Pertandingan Berikutnya: Persal vs Kuala Nanggroe, PSAB Hadapi PS Perlak Raya

Di laga lain, persaingan di Grup E masih terbuka lebar. Pada pertandingan selanjutnya, Sabtu 15 Februari 2025 mendatang, Persal akan berhadapan dengan Kuala Nanggroe FC pada pukul 14.00 WIB. Sementara PSAB sebagai tim tuan rumah akan berduel melawan PS Perlak Raya pada pukul 16.00 WIB di Stadion Mini USK.

Akankah PSAB mempertahankan posisi puncak klasemen? Ataukah PS Perlak Raya mampu menjegal langkah mereka? Semua akan terjawab dalam laga akhir pekan nanti! []